# élèves 1MA

# ÉVÈNEMENTIEL

### Les élèves de première Bac professionnel Métiers de l'Accueil

élèves de première professionnel Métiers de l'Accueil ont participé à l'évènement Connect & Vous qui s'est déroulé sur Baugé-en-Anjou dans le 49. Ce dernier, avait pour ambition une prévention des réseaux sociaux mais également faire revivre les instants des jeux vidéos, qui pour certains leurs ont rappelés quelques souvenirs d'enfance ! Etant un accès libre à tous, nous avons réussi avec succès à accueillir environ 1 300 personnes. Cela nous a permis de nous aventurer dans une expérience hors du qui nous a donné possibilité de rentrer dans le monde du travail durant quelques heures.



#### Samedi, 8 octobre 2022



## L'Accueil

Nous avons su nous adapter et rester accueillants face aux visiteurs qui parfois sont eux même agréables ou bien surprenants. Et avons réussis à accueillir toute la journée en nous comportant de façon professionnelle. De plus, 155 questionnaires de satisfactions ont été recueillis de notre propre initiative.

# élèves 1MA

#### La table ronde

#### Samedi, 8 octobre 2022

Une activité parmi diverses autres, qui consiste à organiser des échanges sur les thèmes des réseaux sociaux et des jeux vidéos. Cet atelier a pu permettre à certains parents d'être conseillés et d'être écoutés par d'autres parents concernés. Évidemment, ils n'étaient pas seuls mais bien entourés: 4 intervenants étaient présents ainsi que 2 élèves de IMA, Yaêl et Léa, deux hôtesses d'accueil qui ont participé à cette activité, elles étaient présentes de 15h30 à 16h30 pour assurer le passage des micros dans le public...







Nous tenons à remercier le personnel de la mairie ainsi que Monsieur le Maire de Baugé-en-Anjou. Cette journée inouïe a été pour nous de l'apprentissage qui nous a d'acquérir de meilleures permis compétences dans le domaine de l'accueil. Nous sommes reconnaissants envers les organisateurs et les intervenants qui ont contribué à la réussite de cet évènement. Durant la journée une confiance en nous s'est installée, avec une ambiance agréable et conviviale, qui a su nous mettre à l'aise dès notre arrivée.

